

# いわき民報

行筆者 176 社  
所報原田  
編集人 いわき  
編集発行

ミシンはコクサイ

押出容疑者接見禁止

急護家屋

運送所 電七〇一番

平家建(壁建具一切付)十五坪  
但其他へ移轉ベルコト

◎價額ハ如何様ニモ御相談ニ應シマス

初夏ノ装飾品富ニ取扱エマシタ

平市一丁目

内郷町綾駒前

電話五五番

支店長 會田 勝

内郷支店

電話五五番

6月1日開店 東邦銀行

内郷支店

支店長 會田 勝

内郷支店

電話五五番

5月人形

森下玩具店

支店長 會田 勝

内郷支店

電話五五番

6月1日開店 東邦銀行

内郷支店

支店長 會田 勝

内郷支店

電話五五番

5月人形

森下玩具店

</

## 鰐旋網の協定成立す 宮城入會

五六兩月間で廿統に制限

本縣では宮城のサバ族網入會について審査中だつたが次の如く入會許が成立した、これによると本縣船の入會は二十統以内に制限することになつたが審査では一十九日縣水產事務所に改めて入會許可申請を提出した。

【協定文】

一、漁業名稱サバ、巾着網

漁業又は揚綱漁業

二、漁期 五月一日より六月三十日まで

三、漁業區域イワシ揚綱

漁業留禁域外の區域並に金

一統で六萬貫  
積切れぬ船も出る

北海道から

逆戻り

漁業縣網漁業組の話に  
よると宮城沖のサバ族網  
漁況は極めて好調

宮城

五百五十万円も稼いだ揚綱船も

ある、且下のところ四倉町伊

勝長助氏所有の不動丸(四〇

四トン)が最高水揚を示し二十六日まで約八万貫のサ

バを水揚げしており又最近はサバとアリも漁獲されている

特に四倉町長谷川長太郎氏

所有網船丸(一九・三〇ト

ン)は去る十九日一万九千百四十四貫の漁獲を示したが何せこのサバ群をまいては見たものの同船には漁獲れぬため丁度通り合せた底曳船に依頼し「連絡した数日前の半分を底曳船側に渡す」條件でうち六千貫を鑑定されねたため丁度通り合せた底曳船はいち早く水揚を完了し落して半分の三十一割で水揚したと云う旨、契約組では東京都のマ

ニナミ貿易から冷凍魚の買付呼んでいる

前金一千円圓也

ビン長鮪に注文

☆☆ビンチヨウマグロ群が

百四十貫の漁獲を示した

が何せこのサバ群をまいては見たものの同船には漁獲

れぬため丁度通り合せた底曳船に依頼し「連絡した數日前の半分を底曳船側に渡す」條件でうち六千貫を鑑定されねたため丁度通り合せた底曳船はいち早く水揚を完了し落して半分の三十一割で水揚したと云う旨、契約組では東京都のマニナミ貿易から冷凍魚の買付呼んでいる

かねて設立認可申請中だつた

こと、米國西海岸の油サメ

二十マイルの二ヵ所が主要漁場となつてゐる、千葉縣海浦

場となつてゐる、千葉縣海浦

場となつてゐる、千葉縣海浦